



Frau Kutscher (Schulassistentin), Ruben, Emil und Rasmus (Schüler der Kurt-Masur-Grundschule) und Anke Voigt (Bärenherz) v.l.n.r.

24.04.2025 13:04 CEST

## Schüler der Klasse 4b der Kurt-Masur-Grundschule Leipzig übergeben 85 Euro

Die Kinder aus der 4b der Kurt-Masur-Grundschule in Leipzig haben im Rahmen der ZuKunftswerkstatt "FREI DAY" einen Schulkiosk gegründet und mit dem Verkauf von gesunden und nachhaltigen Lebensmitteln Geld erwirtschaftet.

Am 11. April waren die Schüler Ruben, Rasmus, Emil und zwei weitere Jungs aus ihrer Klasse gemeinsam mit der Lehrerin Frau Kutscher im Kinderhospiz Bärenherz zur Spendenübergabe. Es war ein toller Besuch mit vielen Fragen

zum Bärenherz und einem gemeinsamen Besuch im Erinnerungsgarten an unserem Haus.

Wir sagen ein bärenherzliches Dankeschön an die ganze Klasse 4b der Kurt-Masur-Grundschule für den großartigen Einsatz und das Engagement!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

[meister@baerenherz-leipzig.de](mailto:meister@baerenherz-leipzig.de)

0341/35016325